

Je certifie que Myriam Crestian Cunha a présenté la conférence Évaluation formative: un dispositif pour apprendre à apprendre le français dans le cadre de la XIVe Journée de Formation « Enseigner à apprendre: l'évaluation formative au coeur des pratiques » à la Faculté de Philosophie, Lettres et Sciences Humaines de l'Université de São Paulo, le 2 juin 2017.

Fait à São Paulo, le 2 juin 2017.

DE DE

ELIANE GOUVÊA LOUSADA Coordinatrice du "Curso Extracurricular de Francês" Faculté de Philosophie, Lettres et Sciences Humaines Université de São Paulo